



Négociateur du bord du personnel de la santé et des services sociaux

Avec la négociation qui débute, nous devons faire entendre raison au gouvernement. Il doit écouter les solutions des travailleuses et des travailleurs du réseau. Il doit prendre le bon bord, celui du personnel !

Le gouvernement prétend vouloir être un employeur de choix. Au-delà des paroles, nous attendons toujours les actions. S'il veut convaincre les gens de rester dans le réseau comme de venir y travailler, il est urgent qu'il implante nos solutions.

Les revendications de la FSSS-CSN pour améliorer nos conditions de travail se regroupent en **5 grandes orientations** :

- **Humaniser les soins et les services**
- **Valoriser le personnel et rehausser le sentiment d'appartenance**
- **Régler les iniquités et les problèmes de justice**
- **Prendre soin des travailleuses et des travailleurs**
- **Miser sur les services publics et la décentralisation**



Notre réseau a besoin d'une bonne dose d'amour.

Au-delà des réformes de structures, ce qu'il faut, c'est prendre soin de nous !

Dans les prochaines semaines, nous allons vous présenter plusieurs outils d'information sur les demandes du personnel pour la négociation en santé et services sociaux. Restez à l'affût !



Pour en savoir plus sur votre négociation

Pour vous tenir informés en continu de ce qui se passe dans la négociation du secteur public, nous vous invitons à visiter le site Internet de la négociation du secteur public de la FSSS-CSN avec ce code QR.

Tout au long de la négociation, l'ensemble des contenus et outils touchant la négociation sectorielle de la FSSS s'y trouveront.

